

DEBA

El regional intentará sumar hoy en Zarautz tras caer derrotado en su visita al Eibar

Los partidos de infantil y de la escuela de fútbol continúan suspendidos por una semana más

ANDER SALEGI

DEBA. Buena última jornada de los equipos del Amaikak Bat que se saldó con cuatro victorias y dos derrotas. Errota Zar acogerá este fin de semana dos partidos (ambos hoy, uno por la mañana y el otro por la tarde).

El regional masculino rendirá visita al Zarautz hoy a las 15.30 horas, para intentar olvidar la derrota de la pasada jornada por 4-1 en Eibar. Fue un buen partido de los debarras pese a lo abultado del marcador, que no refleja lo visto en el terreno de juego. El Amaikak Bat cuajó una buena actuación frente al que posiblemente sea el mejor equipo de la categoría, de hecho, el partido estuvo abierto y el Amaika mantuvo sus opciones vivas hasta los últimos instantes, en los que el equipo local sentenció con dos tantos.

Como era previsible, el Eibar llevó la iniciativa al comienzo, pero el Amaika supo neutralizar sin grandes apuros las ofensivas locales. La primera parte transcurrió sin muchas ocasiones, pero en una de ellas el equipo eibarrés consiguió adelantarse tras una jugada individual en la que el rechace de un balón dividido sonrió al atacante eibarrés, quien se plantó solo ante Bastida e hizo gol. El Amaika siguió trabajando y poco a poco se fue asomando al área contraria. Cabe destacar un cabezazo de Aznal al travesaño y un posible penalti no pitado.

Tras el descanso el Amaikak Bat dio un paso al frente y gozó de una inmejorable ocasión para empatar el encuentro en un gran pase de Andrés para que Beitia se plantara dentro del área delante del portero, pero su tiro cruzado se marchó lamiendo el palo. El Eibar amplió su renta haciendo el 2-0 y dando muestras de su calidad.

A pesar de encajar el segundo gol, los jugadores debarras no se vinieron abajo y consiguieron recortar distancias en el marcador gracias a un gol del ariete Markel Aznal quien batió al guardameta en un mano a mano y anotó su quinto gol en cuatro jornadas consecutivas. Minutos después, el propio Aznal fue derribado dentro del área rival, pero el colegiado no decretó la pena máxima que hubiera supuesto una gran ocasión para empatar el partido.



Anitz marcó el gol de la victoria. FOTOS ANDER SALEGI



El cadete de honor esta haciendo un buen campeonato.

El rival era de armas tomar, con jugadores de una enorme calidad, y así lo demostraron anotando el tercero a falta de diez minutos para la conclusión del encuentro. Pero el Amaika iba a gozar aún de una doble oportunidad con un chut de Oier Beristain desde el borde área que fue parado por el portero local, y el rechace en área pequeña fue rematado por Aznal y parado de nuevo por el portero en una doble actuación brillante. De seguido, en la siguiente acción llegó el cuarto de los locales, quienes sentenciaron el encuentro y dejaron sin opciones al Amaika a falta de cinco minutos.

Sin duda, resultado abultado para los méritos y el partido realizado por el Amaikak Bat, quien termina la primera vuelta con 18 puntos entre el puesto 11 y 14 de la clasificación, librando los puestos de descenso, y en una clara línea ascendente de juego y resultados. El objetivo ahora no es otro que mantener y dar continuidad a esa línea ascendente.

Regional femenino

El regional femenino consiguió una importante victoria ante el Bergara (1-2) gracias a los goles de Naia y Miren. Fue un partido

muy igualado y muy competitivo en el que las debarras lograron tres puntos de oro. Hoy a las 12.00 jugarán en Errota Zar contra el Tolosa, undécimo clasificado, con los mismos puntos que las debarras que son duodécimas. El juvenil de honor no pudo ganar al Bergara y cayó derrotado (2-1), el gol debarra lo anotaron en propia puerta los bergareses. Hoy a las 16.30 jugarán en Errota Zar contra el Urki, séptimo clasificado.

El cadete de honor goleó la semana pasada al Urki en Errota Zar (3-1) los autores de los goles debarra fueron Jakes, Adur y Roke. Este equipo está realizando un buen campeonato hasta el momento. Hoy van a Oñati para enfrentarse al Aloña Mendi a partir de las 12.00. Los debarras son cuartos, mientras que los de Oñati son octavos con doce puntos menos.

El primera cadete la semana pasada ganó por la mínima (0-1) al Anaitasuna gracias al gol de Markel. Esta semana les toca descansar. El cadete femenino le ganó al Zestoa por la mínima (0-1) gracias al gol de Anitz. Esta semana les toca descansar.

De parón continúan las categorías infantiles y la escuela de fútbol debido a la pandemia.

ONDARROA

El Ibilaldia que tendrá lugar en 2023 busca un lema que presida sus actos

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ibilaldia se celebrará en Ondarroa en 2023 y para su puesta en marcha se ha lanzado una campaña para tratar de buscar un lema. De esta manera, la ikastola local Zubi Zahar de Ondarroa ha abierto la posibilidad de proponer el lema para este singular día.

El eslogan elegido presidirá todas las acciones y actos que se organicen, en el próximo año. Entre los organizadores existe mucha ilusión en la organización de los diferentes festejos.

Cualquier persona puede hacer propuestas sin que exista ninguna condición. La fecha límite para enviar las propuestas es el 28 de enero. Los interesados deberán enviar sus le-

mas al siguiente correo electrónico: ibilaldia23 @zubizahareus. Recibidas las propuestas, los responsables elegirán la que más les guste o la más adecuada.

El último Ibilaldia celebrado en Ondarroa tuvo lugar en 2011: la fiesta fue organizada conjuntamente por la ikastola Azkue de Lekeitio y la ikastola local Zubi Zahar de Ondarroa. En aquella ocasión, el festival tuvo como lema '¡Boga!'

El primer Ibilaldia se celebró en el municipio de Getxo en 1978 y lo organizaron las ikastolas de Uribe. Desde 1981 se ha convertido en una cita anual para todos los vascoparlantes con el fin de defender el euskera y dar a conocer el proyecto de las ikastola.

ERMUA

La Korrika 2022 llegará a Ermua el 1 de abril

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. AEK ha presentado la 22 edición de la Korrika, prevista para el pasado año y que fue suspendida a causa de la pandemia del Covid-19 y llegará a Ermua el 1 de abril.

La marcha popular en favor del euskera partirá de la localidad alavesa de Amurrio el 31 de marzo y, tras once días sin interrupción, finalice en San Sebastián el 10 de abril. Esta edición la carrera pasará por Bizkaia en tres ocasiones. La posibilidad de reservar de kilómetros se abrirá el próximo día 1 de febrero. En Ermua una comisión coordinará la actividad.

La Korrika pasará la noche del 1 de abril en Bizkaia, para llegar al amanecer al Durangue-

sado. Sobre las 8.10 de la mañana pasará por Zaldibar, se dirigirá a Mallabia y atravesará Ermua sobre las nueve para seguir hacia Eibar y a Gipuzkoa.

La 22ª edición de Korrika, tendrá como lema la combinación de palabras 'HitzEkin' AEK explica su sentido: «Un idioma se compone de palabras (hitz), pero son las acciones (ekimen) las que configuran una comunidad lingüística. Si el euskera desea avanzar, precisa de hablantes (pro)activos que den el salto desde el convencimiento hasta la acción, hasta la práctica».

La canción que amenizará la marcha tiene el mismo título de 'HitzEkin'. Nerea Urbizu es la directora artística. La letra es de Sustrai Colina y la cantan Ane García, Anari y Nerea Urbizu.



La Korrika regresará este año a Ermua. I.A.

La tómbola solidaria de Ermua reparte su recaudación a 4 proyectos humanitarios

Se colabora con las iniciativas de Mireya Suárez (Colombia), Nico Urreta (Chile) y Hortensia Perosanz (Senegal), junto con Cáritas local

AINHOA LASUEN

ERMUA. Las responsables de la tómbola solidaria han repartido ya la recaudación de esta edición entre ermueñas que trabajan en diferentes proyectos solidarios por todo el mundo.

La mayor parte de lo recaudado en esta campaña, 5.000 euros, se repartió en cuatro cheques. El montante restante lo guardarán las voluntarias del proyecto de la tómbola local para poder adquirir material que permita elaborar los artículos artesanos que entren en el sorteo de la próxima edición y pagar la electricidad del local donde se ubica la tómbola en los últimos años.

En esta ocasión, las ayudas solidarias se han entregado a tres proyectos repartidos por todo el mundo, gestionados por las ermueñas Hortensia Perosanz (Senegal), Nico Urreta (Chile) y Mireya Suárez (Colombia). Todos estos proyectos sirven para potenciar acciones educativas y sociosanitarias en las que trabajan o colaboran estos ermueñas.

También se hizo entrega del cheque al sacerdote de Ermua, Alex Alonso, que lo recogió en nombre de Cáritas, para colaborar con las familias que más lo necesitan en este momento en el municipio.

Para ello, las voluntarias han trabajado en el local de Marqués de Valdespina, desde el 18 de di-



Familiares, responsables de los proyectos y voluntarias posan con los cheques recibidos esta semana. A.L.

ciembre hasta el 6 de enero, entregando boletos, a un euro, para repartir cientos de regalos entre las personas agraciadas.

Las primeras palabras de las voluntarias son siempre para «agradecer a la dueña del local de la calle Marqués de Valdespina, donde nos instalamos, que nos cede gratuitamente este espacio».

Hay que tener en cuenta que esta iniciativa, que puso en marcha la Asociación de Viudas de Ermua en el año 2005, se abre al público en diciembre, pero sus

En el local de Marqués de Valdespina elaboran a mano muchos de los artículos que se sortean en la tómbola anual

voluntarias trabajan durante todo el año para poder desarrollarla.

En el local de Marqués de Valdespina elaboran a mano muchos de los artículos que se sortean entre la población que acude a sus instalaciones.

Llamamiento a colaborar

Se reúnen los martes, cada 15 días, de 17.30 a 20.00 horas, para realizar sus labores. De hecho, animan a las personas que realizan manualidades en Ermua a colaborar con la iniciativa, donando sus artículos, e incluso están dispuestas «a enseñar a las personas que se animen y que quieran aprender a hacer ganchillo, punto, costura y cualquier labor para la tómbola, porque les enseñaremos para que podamos aportar más premios hechos a mano en próximas ediciones».

Esta actividad de ayuda huma-

nitaria también cuenta con mujeres que trabajan desde sus hogares para aportar artículos elaborados con material que surge del proyecto.

El citado espacio sirve también para que las personas que lo deseen donen artículos en buen estado y útiles para que sean sorteados al año siguiente.

Relevo garantizado

Por último, las responsables de la tómbola solidaria ermueña se muestran optimistas con el futuro de su iniciativa, ya que «tenemos un relevo, con 4 o 5 personas más jóvenes, con lo que entendemos que se mantendrá la actividad» que, sin duda, es un ejemplo en estos tiempos en los que es tan importante impulsar actuaciones de economía circular y sostenible, como es la de la tómbola solidaria.

Los jóvenes Odei Ponce y Oier Tomás ganan el primer concurso de rap local

A. LASUEN

ERMUA. Los ermueñas Odei Ponce y Oier Tomás, alumnos de tercero de ESO del Colegio San Pelayo, se han alzado con el primer premio del concurso de rap organizado por la biblioteca municipal, gracias a su tema 'Traiciones'.

Ambos jóvenes se han encargado de componer la canción, editada con la ayuda del rapero y bertsolari afincado en Iparralde Odei Barroso, que se ha encargado de dinamizar los talleres de iniciación al rap organizados por la biblioteca, que se impartieron en el Colegio San Pelayo, en el IES Ermua y en el IMFPB Ermua-Mallabia.

Los talleres de iniciación al rap se han desarrollado en dos sesiones. Su objetivo era dar a conocer las características de una composición musical de este tipo, así como animar a jugar con las palabras, la escritura, la creación y la posibilidad de expresar emociones que ofrece este lenguaje musical, mostrando también el potencial del euskera, adecuado para este tipo de expresión artística.

Tras la teoría y el trabajo práctico, se puso en marcha el concurso, al que se presentaron ocho composiciones.

Yuri Aristorena, alumno del IMFPB Ermua-Mallabia, se proclamó finalista con el tema 'Dile que no soy el malo'.

El premio para los ganadores ha consistido en la grabación del tema, que se puede escuchar en la web municipal.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2			
Agentes 355	17.00	19.45	22.30
Delicioso	17.00	19.45	22.30
Lunáticos	17.00		
Vuelta a casa de mi hija		19.45	22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
La vida era eso	19.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora,	
13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,	

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	

BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	

EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.	

VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	

EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 8.30	

PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	

EIBAR-ARRATE	
Laborables: 15.00.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: 15.30.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.	

EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	

ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	

EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	

HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	

TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	

FARMACIAS	
------------------	--

EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Iraundegui Arzallus (Fermín Calbetón, 19 izqda.).	

ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).	

EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).	